

Prière pour une mère défunte

Seigneur Jésus en ce jour je viens vers toi dans ma peine et ma douleur car tu as dit à tous ceux qui peinent, qui pleurent et qui sont désemparés de venir à toi. Tu es Seigneur, cette source intarissable de réconfort. Les yeux levés vers toi je me pose la question : « Où est ma mère ». Oui Seigneur je veux être aussi près de ma mère, l'embrassée.

Je peine et je pleure parce que la mort a rappelé ma mère, la mort a été victorieuse. Mais je sais que la mort n'a pas le dernier mot. Car depuis que tu as vaincu la mort, tous ceux qui croient en toi sont près de toi. Car pour eux la vie n'est pas détruite elle est transformée. Je sais et je crois que ta miséricorde éternelle inondera ma mère pour qu'elle puisse te contempler et vivre dans la félicité éternelle, là bas où il n'y a plus de souffrances, de maladies, de peine et de douleur. Je sais que maman n'est pas morte, elle vit près de toi. Chaque jour dans la prière, dans mes activités, dans mon cœur elle est là. Merci maman de m'avoir mis au monde. Merci pour tout ce que tu m'as donnée, merci pour la vie. Sois heureuse là où tu es, je ne t'oublierai jamais dans mes prières. Au ciel, sois une médiatrice de grâces pour moi, mes enfants et pour toute la famille. Je t'aime maman.